



*Paroisses de Sarrians
et de Loriol du Comtat*

Presbytère

2 Place de l'Église

84260 Sarrians

04 90 65 43 60

sarrians.loriol@gmail.com



Feuille Paroissiale

N°8 – 15 Octobre 2017

Edito

Qui sont les invités au repas du Seigneur ?

A la Messe, juste avant de communier, le prêtre dit cette phrase : « Heureux les invités au repas du Seigneur ». Mais qui sont-ils ? Jésus, dans la parabole qu'il nous propose ce dimanche, en parle clairement. Il y a ceux pour qui ce repas est préparé. Historiquement, il parle du peuple élu. Ils sont invités à ce repas, mais n'y viennent pas. Alors, les serviteurs vont chercher ceux qu'ils trouvent : les bons comme les mauvais.

Autrement dit, invités au repas, nous le sommes tous. A cette invitation, on ne cherche pas à savoir qui en est digne ou pas. D'ailleurs, qui d'entre nous en est vraiment digne ? Digne de recevoir quelqu'un de si précieux.

Chaque semaine, chaque dimanche, nous avons un rendez-vous à noter en gras dans nos agendas. Un rendez-vous qui vient refaire nos forces. Un rendez-vous qui nous permet de respirer toute la semaine, de prendre un bol d'air, de mettre nos activités sur « pause ». Un rendez-vous où je me nourris pleinement.

Bien sûr, il ne s'agit pas tant de nourriture corporelle que spirituelle. A part quelques rares exceptions (Marthe Robin, Padre Pio...), nous ne pouvons nous nourrir que d'eucharistie. Et en même temps, quand elle n'est plus là, il nous manque quelque chose de vital. L'Eucharistie est le centre et le sommet de toute vie chrétienne. C'est de là que je prends mes forces pour le Royaume, pour avancer en sainteté, et c'est le but vers lequel je tends. Toute vie doit être Eucharistie.

L'Eucharistie se vit en communauté. Certes, parfois il arrive au prêtre de célébrer seul (lors de son jour de repos, en vacances...), mais cela doit rester une exception. L'Eucharistie est faite pour être célébrée ensemble. C'est là que nous formons le corps du Christ, c'est là que nous formons l'Eglise.

Bien souvent, on se dit, je n'ai pas le temps, j'ai des courses à faire, les enfants à m'occuper, ma famille qui vient à l'improviste... on trouvera toujours des excuses. Les sœurs de mère Térésa, une fois, étaient venues la voir pour lui demander d'allonger leur emploi du temps. Elles n'arrivaient pas à tout faire. Alors mère Térésa leur a répondu : d'accord, on rajoute une demi-heure d'adoration par jour. Et elles ont réussi à tout faire 😊

Que le maître du Royaume, lui qui lance l'invitation chaque dimanche, comble de nos cœurs d'ardeur, pour être présents à son invitation.

Père Jean -Luc, curé de Sarriens et de Loriol

Rappel aux catéchistes en primaire :

Formation sur la confirmation des enfants, **lundi 16 octobre à 9h30**, au couvent du Carmel à Carpentras. Allez-y nombreuses !

Agenda Paroissial

Samedi 14 Octobre 2017,

11h00 : Baptême de Jules LABBE à Sarrians

16h30 : Aumônerie des 6 et 5^{ème} à Loriol

18h15 : répétition des chants de la Messe à Loriol

Messe des familles à Loriol à 18h30.

19h30 : Aumônerie des aînés à Loriol

Dimanche 15 Octobre 2017, 28^{ème} dimanche du TO :

Messe des familles à Sarrians à 10h00. Int : Colette DANIEL, Maurice GAUTHIER, Pierrette PASSADORI, François et Odette BARTOLO

Lundi 16 Octobre 2017, saint Florent :

Pour cause de session des nouveaux curés, il n'y aura pas de Messe de jour là.

9h30, à Carpentras, formation des catéchistes

16h45, Catéchisme à Loriol

Mardi 17 Octobre 2017, Saint Ignace d'Antioche

16h00 : Catéchisme à Sarrians

18h00 : Messe à Sarrians. Int : Medelis GINIES – RICARD

20h00 : conseil pastoral à la salle paroissiale de Sarrians.

Mercredi 18 Octobre 2017 : Saint Luc

Messe à Loriol à 18h00. Int : Pierre PEYRON

Jeudi 19 Octobre 2017 : Saint Paul de la Croix

8h30 : Messe à Loriol. Int :

17h00 : Messe à la maison de retraite

20h00 : groupe de prière en quartier Benoit REYNAUD

Vendredi 20 Octobre 2017,

A Sarrians, Adoration à 17h00 suivie de la Messe à 18h00. Int :

Samedi 21 Octobre 2017,

18h15 : répétition des chants de la Messe à Loriol

Messe à Loriol à 18h30.

Dimanche 22 Octobre 2017, 29^{ème} dimanche du TO :

Messe à Sarrians à 10h00. Int : Colette DANIEL, Maurice GAUTHIER, Pierrette PASSADORI

Devalpatres organisera des visites de l'église notamment au moment de Noël.
Nous cherchons des volontaires ! plus d'infos la semaine prochaine.



Responsables de groupes, de services, faites-nous passer
vos annonces 😊



Lors de la Messe du Dimanche 15 Octobre, à Sarrians, nous accueillerons avec joie les louveteaux des scouts et guides de France d'Orange. Ils seront en week end à la ferme de l'Oiselet.

Ce mouvement de jeunes est très évangéliste. En effet, il réussit le prodige de réunir des jeunes catholiques et également des jeunes non catéchisés ! Il leur annonce sans ambiguïté la foi chrétienne. Dieu est au centre dans le scoutisme !

A la fin de la Messe, ils vous proposeront des calendriers. Faisons leur bon accueil.



Le jeudi, une fois par mois, a lieu la messe à la maison de retraite Anne de Ponte à Sarrians. C'est important pour notre communauté paroissiale d'être présent. Bien souvent, les personnes résidentes ont été très actives dans pour notre paroisse. Elles méritent notre aide, notre présence et notre reconnaissance. N'hésitons pas à nous joindre à l'équipe.



En raison de ma fonction d'aumônier diocésain des Scouts et guides de France, je serai formateur d'un stage BAFA du 21 au 28 Octobre. Ce dernier ayant lieu à Carpentras, je serai présent sur Sarrians, les horaires de Messes de semaine ne seront pas impactés, mais ma disponibilité sera réduite. Merci de votre compréhension.



A noter dans vos agendas, en rouge pour ne surtout pas oublier : la kermesse paroissiale se tiendra le **Samedi 25 novembre** en soirée, à la salle Frédéric Mistral.